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Before I get to the heart of the matter, I would like to precise the main objectives of this cruise as well as the conditions
in which it took place. A year earlier, we had managed to obtain for the first time 12 000 Atlantic wolffish fries from
farmed spawners. Therefore we had to demonstrate that these experiments were repeatable and that they could be
adapted to a mass production leading to the rearing of 30 000 to 50 000 fries. These are the terms of the collaboration
contract between the C.N.E.X.O. and the Sete Station., Avant d'entrer dans le vif du sujet, je voudrais d'une part
préciser les objectifs de cette campagne et d'autre part indiquer les conditions dans lesquelles elle s'est déroulée. Un
an plus tôt, nous avions pour la première fois réussi à obtenir 12 000 alevins de Loup à partir de géniteurs captifs. Il
fallait démontrer que ces expériences étaient reproductibles et qu'elles pouvaient être adaptées à une production de
masse devant conduire à la mise en grossissement de 30 000 à 50 000 alevins ; Ce sont les termes mêmes du contrat
de collaboration entre le CNEXO et la Station de SETE.
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